



3/2025

TIPPS & TRICKS

Katzensprache

>> Immer wieder stelle ich fest, wie schlecht Menschen ihre Katzen lesen können. Obwohl sie von sich behaupten jahrzehntelange «Katzenerfahrung» zu haben, werden sie ständig gekratzt oder gebissen. Das ist nicht normal! Wenn eine Katze so deutlich NEIN sagen muss, hast du definitiv einige Warnsignale übersehen. Das ist nicht schlimm aber man kann aus diesen Fehlern lernen.

>> Die Katzensprache ist sehr subtil und es braucht etwas Übung, Feingefühl und eine gute Beobachtungsgabe um sie richtig zu verstehen. Grundsätzlich ist man auf der sicheren Seite, wenn man einer Katze zur Begrüssung die Hand hin hält damit sie daran riechen kann. Reibt sie die Wange an deiner Hand und läuft anschliessend nicht weiter um sich an Gegenständen zu reiben, darfst du sie am Kopf und am Rücken sanft streicheln. Eine Katze ist ein Lebewesen wie du und ich. Auch wir möchten nicht immer, nicht von jedem und auch nicht

überall, ungefragt angefasst werden. Nur weil du die Katze «gekauft» hast und für ihren Unterhalt aufkommst, hast du meiner Meinung nach, nicht das Recht dich über ihre Bedürfnisse hinwegzusetzen. Im Internet gibt es zahlreiche Katzenprofis die anhand von Videoanalysen, Interessierten ihr Wissen über Katzenkommunikation weitergeben.

>> Da wir keinerlei finanzielle Unterstützung vom Kanton erhalten, ist jede noch so kleine Spende für unsere Herzensangelegenheit unendlich wertvoll. Wir danken von Herzen.

Jetzt mit TWINT spenden!

QR-Code mit der TWINT App scannen
Betrag und Spende bestätigen

NEWS

Neues Zuhause gesucht

3/2025

Unsere Philosophie, unser «CREDO»

Das Katzenhaus Schaffhausen gibt heimatlosen Katzen ein artgerechtes und liebevolles Zuhause bis ein geeignetes Plätzchen gefunden ist oder bis zum Lebensende. Wir haben uns zum Ziel gesetzt:

- Allen anvertrauten Katzen zu helfen
- Ihnen, wenn möglich, ein neues und liebevolles «Für-immer-Zuhause» zu finden
- Sie, wenn nötig, tierärztlich zu versorgen
- Die nicht vermittelbaren Katzen zu betreuen und zu pflegen

Direktlink zur Adoptionsübersicht
khsh.ch/katzen/neues-zuhause

Telefonzeiten: Mo. – Sa. von 07:00 – 12:00 und 13:30 – 15:30 Uhr (Besuche nur nach telefonischer Anmeldung)
Impressum: Text Linda Strack | Bilder Linda Strack
Gestaltung Claudia Favale, puntofavale.ch Design | Druck Kunz-Druck AG

3/2025

Katzenhaus Schaffhausen

Aus Liebe zu den Katzen

Dieses Jahr ist wie verhext. Unzählige Leute wollten ihre Katzen abgeben.

Herbst 2025

Bahnhofstr. 21 | CH-8212 Neuhausen a. Rhf. | T +41 52 625 79 44 | info@khsh.ch | khsh.ch
Möchten Sie spenden? Postkonto: 82-1745-7 | IBAN: CH77 0900 0000 8200 1745 7

Katzenhauspost Herbst 2025

Dieses Jahr ist wie verhext. Unzählige Leute wollten ihre Katzen abgeben. Die Gründe immer dieselben: Umzug, Familienzuwachs, Allergie, keine Zeit.

>> Die Katzen: fast ausschliesslich unterforderte, durchschnittlich zweijährige Wohnungskatzen. Lange Gespräche am Telefon wurden geführt um so viel wie möglich über die Katze zu erfahren damit später der perfekte Platz für sie gefunden werden kann. Termine wurden vereinbart, Boxen und Zimmer eingerichtet und dann... nichts! Entweder wurde im letzten Moment abgesagt, weil privat eine Lösung gefunden wurde oder man sich nun doch nicht trennen wollte oder manche erschienen einfach nicht zum vereinbarten Termin.

>> Dieser Umstand hat uns ein wenig Luft verschafft, wovon unsere Katzen aber vor allem auch unser Aussengehege profitiert haben.

>> Auf unseren Spendenaufruf vom Sommer 2024 haben wir eine sehr grosszügige und einige kleinere Geldspenden sowie diverse Materialspenden erhalten.

>> Unser Aussenbereich ist in vier Bereiche unterteilt. Die von der Witterung gezeichnete Einrichtung haben wir abgebaut und entsorgt.

>> Meine Mitarbeiter haben mir viele Tage den Rücken freigehalten, so dass ich meiner Kreativität freien Lauf lassen konnte. Stück für Stück entstanden so tolle Spielplätze, die zum Klettern und verweilen einladen. Damit ihr euch selber einen Eindruck davon verschaffen könnt, lassen wir diesmal Bilder sprechen und

sparen uns die Worte. Natürlich möchten wir uns nochmals in aller Form und von ganzem Herzen bei den Spendern bedanken, welche die Umsetzung dieses Projektes möglich gemacht haben.

«Wir lassen diesmal Bilder sprechen und sparen uns die Worte.»

